



Facultad de Psicología y Psicopedagogía

Acreditación CONEAU del DOCTORADO EN PSICOLOGÍA

Estimados, con alegría y orgullo les comunico que el Doctorado en Psicología de la Facultad de Psicología y Psicopedagogía de nuestra universidad ha superado con holgura la evaluación de la CONEAU, habiendo sido acreditado por seis años, tiempo máximo que dicha entidad concede. Sin lugar a dudas, este resultado es el esfuerzo de toda la Comunidad Educativa que ha sabido sostener y perfeccionar una Carrera Académica que es tradición de formación superior de calidad en Psicología en la Argentina desde 1966. Con mi más profundo agradecimiento autoridades, docentes, académicos, administrativos e investigadores argentinos y extranjeros de la Psicología que dan su trabajo y voto de confianza a nuestro doctorado

María Verónica Brasesco
Directora del Doctorado en Psicología
Facultad de Psicología y Psicopedagogía
USAL